



Le 13 avril 2010

AVIS À LA COLLECTIVITÉ

Nous souhaitons vous informer que des pratiques de combat d'incendie sont prévues à la raffinerie Shell de Montréal-Est les 14 et 29 avril prochains, en journée.

Lors de ces pratiques, il y aura émission intermittente de fumée noire dans le secteur nord de la raffinerie, près du boulevard Métropolitain. Nous avons avisé les autorités locales et obtenu les permis nécessaires.

Les pratiques de combat d'incendie font partie de la formation donnée aux membres de l'équipe des premiers répondants dans le cadre des mesures d'urgence.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Pour d'autres renseignements :

Nicole Belval

Représentante principale, communications

(514) 640-8515

nicole.belval@shell.com

La raffinerie Shell de Montréal-Est est membre de l'Association industrielle de l'Est de Montréal (AIEM) dont les actions mettent en priorité la qualité de l'environnement, la prévention des accidents et l'engagement social. L'objectif de cet avis est d'informer la population avoisinante de tout événement susceptible d'être perçu à l'extérieur du site industriel.

Transmission :

- CLIC via l'AIEM (et site Internet)